



WIR GRATULIEREN ZU DIESEM TOLLEN ERFOLG.



In Wettkämpfen messen, und auch hier gilt, es muss Spass machen! Auf nach Basel. Einmal jährlich vergleichen und messen zahlreiche JFW-Teams ihr Können und ihr Wissen anlässlich einer Schweizer Meisterschaft. Der diesjährige nationale Wettkampf fand am 25. und 26. Mai in Basel statt. Daran hat sich auch eine Gruppe der Jugendfeuerwehr Hydros beteiligt. Unter der Leitung von *Sindy Hochuli* (Oftringen) bereiteten sich die Jugendlichen gewissenhaft darauf vor. «Unser Ziel ist es», so Sindy Hochuli, «einen vorderen Platz zu erkämpfen.»

Auf dem Gelände der erzo (KVA/ARA) in Oftringen wurde diversen Vorbereitungsübungen abgehalten. Mit sichtlicher Begeisterung und starker Motivation absolvierten die jungen Feuerwehrleute die einzelnen Teile des Parcours, beobachtet und begutachtet von einem sehr erfahrenen «Feuerwehr-Hasen», dem ehemaligen populären Oftringer Feuerwehrkommandanten Hanspeter Hochuli: «Es ist eine wahre Freude, sich unter aufgestellten Jugendlichen zu engagieren, denn unter anderem wird hier die Saat für den dringend notwendigen Nachwuchs gesät.»

Rangliste

1.	Buchberg-Rüdlingen 1 230
2.	Buchberg-Rüdlingen 2 259
3.	Jugend Regiowehr Suhrental ²⁷¹
4.	Hydros 1 235





